



# **RESIDENCES ETUDIANTES DU CROUS DESCRIPTIF DES LOGEMENTS**

# Résidence la Garidelle

10 rue Saint Bernard - 84000 AVIGNON

(à 2 minutes à pied d'Avignon Université)

## ▪ LOGEMENT PARTAGE POUR 2 PERSONNES

Superficie : de 30 à 45 m<sup>2</sup>. Chambre à coucher commune avec 2 lits individuels, kitchenette avec réfrigérateur et plaques électriques, salle de bain.

Mobilier de base : bureaux, chaises, penderie, étagères. **La vaisselle, les draps et les couvertures ne sont pas fournis.**

Wifi compris. Électricité sur abonnement, en supplément du loyer.

*Tarifs indicatifs pour 5 mois en logement partagé :*

Frais de réservation : 100€ (déduit du loyer), à payer en ligne.

Dépôt de garantie : de 135€ à payer en ligne lors de la composition du dossier locatif, remboursable à la fin du séjour.

Loyer de 1050€ à 1600€ par personne, selon la superficie, à payer en ligne par virement bancaire ou sur place par carte bleue **avant de prendre les clés du logement.**

**ATTENTION : la totalité du loyer du semestre doit être versée.**

----- *English version* -----

## ▪ SHARED APARTMENT FOR 2 PEOPLE

Surface area: from 30 to 45 m<sup>2</sup>. Common bedroom with 2 single beds, small kitchen with refrigerator and heating plates, bathroom.

Base furniture: 2 desks, chairs, wardrobe, shelves. **Crockery, dishes and bedclothes are not included.**

Free Wi-Fi. Electricity on subscription, in addition to the rent.

*Rent for 5 months in a shared accommodation:*

Booking fees: 100€ (deducted from the rent) to be paid online.

Deposit: from 135€ to be paid online when uploading the rental agreement (to be reimbursed at the end of your stay).

Rent: from 1050€ to 1600€ per person, depending on the flat area, to be paid online by transfer or in person by card, **before entering the shared apartment.**

**ATTENTION: the rent for the full semester must be paid.**

# Résidence la Garidelle

10 rue Saint Bernard - 84000 AVIGNON

(à 2 minutes à pied d'Avignon Université)

## ■ LOGEMENT INDIVIDUELS POUR UNE PERSONNE

Superficie : 18 à 34 m<sup>2</sup>. Un lit simple, kitchenette avec réfrigérateur et plaques électriques, salle de bain.

Mobilier de base : bureau, chaises, penderie, étagères. **La vaisselle, les draps et les couvertures ne sont pas fournis.**

*Wifi compris.* Électricité sur abonnement, en supplément du loyer.

*Tarifs indicatifs pour 5 mois :*

Frais de réservation : 100€ (déduit du loyer), à payer en ligne.

Dépôt de garantie : 245€ à payer en ligne lors de la composition du dossier locatif remboursable à la fin du séjour

Loyer de 1300€ à 1900€, selon la superficie, à payer en ligne par virement bancaire ou sur place par carte bleue **avant de prendre les clés du logement.**

**ATTENTION : la totalité du loyer du semestre doit être versée.**

----- English version -----

## ■ INDIVIDUAL STUDIO

Surface area: from 18 to 34 m<sup>2</sup>. Single bed, small kitchen with refrigerator and heating plates; bathroom.

Base furniture: desk, chairs, wardrobe, shelves. **Crockery, dishes and bedclothes are not included.**

*Free Wi-Fi.* Electricity on subscription, in addition to the rent.

*Rent for 5 months:*

Booking fees: 100€ (deducted from the rent) to be paid online.

Deposit: 245€, to be paid online when uploading the rental agreement, to be reimbursed at the end of your stay).

Rent for 5 months: from 1300€ to 1900€, depending on the flat area, to be paid online by transfer or in person by card, **before entering the shared apartment.**

**ATTENTION: the rent for the full semester must be paid.**



## Résidence Jean ZAY

420 rue Baruch de Spinoza, 84140 MONTFAVET

**Logement individuel pour 1 personne.**

Superficie : de 18m<sup>2</sup>. Un lit simple, kitchenette avec réfrigérateur et plaques vitrocéramiques, salle de bain.

Mobilier de base : bureau, deux chaises, penderie, étagères. **La vaisselle, les draps et les couvertures ne sont pas fournis.**

**Toutes les charges sont comprises** (eau, électricité, chauffage, wifi).

*Tarifs indicatifs pour 5 mois :*

Frais de réservation : 100€ (déduit du loyer), à payer en ligne.

Dépôt de garantie : 260€, montant remboursé à la fin du séjour.

Loyer : 1600€ à payer en ligne par virement bancaire ou sur place par carte bleue **avant de prendre les clés du logement.**

**ATTENTION : la totalité du loyer du semestre doit être versée.**

*- English version -*

**Individual studio.**

Surface area: 18 m<sup>2</sup>. Single bed, small kitchen with refrigerator and ceramic hobs, bathroom.

Base furniture: desk, two chairs, wardrobe, shelves. **Crockery, dishes and bedclothes are not included.**

**All charges are included** (water, electricity, heating and wifi)

*Rent for 5 months in an individual accommodation:*

Booking fees: 100€ (deducted from the rent) to be paid online.

Deposit: 250€, refunded upon departure.

Rent for 5 months: 1600€ to be paid online by transfer or in person by card, **before entering the studio.**

**ATTENTION: the rent for the full semester must be paid.**